

コミュニケーション中原 Communication Nakahara

発行：中原自治会広報部◇自治会館：横浜市磯子区中原 3-6-24 ◇Tel・Fax：(771) 9401

1. 平成 28 年度 中原自治会 定例総会報告

場 所 中原自治会館
日 時 平成 29 年 4 月 22 日(土) 18:00～19:30
出席人員 評議員 54 名 理事 30 名 委任状 84 名
議案審議 第 1 号議案 平成 28 年度 事業報告
第 2 号議案 平成 28 年度一般会計決算報告と監査報告
第 3 号議案 平成 29 年度 事業計画案
第 4 号議案 平成 29 年度 予算計画案
各議案は質疑後、挙手多数で承認されました。



第 5 号議案 新役員の選出
役員選考委員会から新役員の選考結果の報告がありました。
会長 福本正幸
副会長 関勝則 伊藤春男 高松弘子
高城隆子 佐藤保夫
会計 河原長重郎 金子善政
監事 松木和雄 柳下志朗

2. 平成 29 年 3 月末の犯罪発生状況」 磯子警察署より

磯子区内の犯罪発生状況は、昨年に比べ増加しています。振り込め詐欺については、被害件数が 7 件で被害金額は約 300 万円となっており、件数は前年に比べ 1 件増加、被害金額は 300 万円の減少です。

3. 平成 29 年 3 月末の火災・救急発生状況 磯子消防署より

磯子区内の 3 月末までの火災発生件数は 11 件で、前年に比べ 5 件増加しています。市内全体では、230 件の火災が発生しており、前年より 9 件増加しています。

なお、4 月に入り火災が急増し、4 月 6 日現在で 14 件となり、昨年同期より 8 件増加しています。

原因は調査中ですが、たばこの火の不始末やコンロ使用中の不注意、ストーブとの接触や輻射熱等の疑いがあります。火元にはくれぐれもご注意ください。

区内の 3 月までの救急出場件数は 2,353 件で、前年に比べ 202 件増加しています。市内全体では 49,259 件で、前年に比べ 2,567 件増加しています。

4. 「地震火災対策（高所見張り）訓練」のお知らせ 磯子消防署より

震災時において、電話等の通信手段が途絶した状態を想定し、火災の発生場所を特定するため、消防団員による高所見張り訓練を行います。

訓練には、発煙筒を使用しますので、火災とお間違えないようご注意ください。

- 1) 日時：平成 29 年 5 月 21 日(日) 9:30～12:00
- 2) 発煙筒を使用する場所（3箇所予定）：坂下町、滝頭 2 丁目、磯子 4 丁目

5. 「危害防止条例に基づく加湿器回収」 市 経済局より

TDK (株) が販売した加湿器は発煙・発火の恐れがあり、平成 25 年 2 月に長崎県で死亡事故が発生しました。更なる事故を防ぐため製品回収をしています。

問合せ先：TDK (株) 加湿器お客様係 Tel 0120-604-777 受付時間 9:00～19:00

6. 防犯パトロール 防災防犯部より

5 月と 6 月のパトロールを下記日程で行います。皆さんの参加をお待ち申し上げます。

5 月	月曜日	15 日、22 日、29 日	中原自治会より 16 時～
6 月	火曜日	6 日、13 日、20 日、27 日	

7. 自治会費 集金日のお知らせ 財務部より

5 月と 6 月の自治会費の集金日は次の通りです。評議員の方は集金していただいた自治会費を自治会館へお持ちください。ご協力のほどよろしくお願いいたします。

5 月	27 日(土)	10:00～15:00	中原自治会館
6 月	10 日(土)、25 日(日)		

いきいき磯子 中原睦和会 平成 29 年 5 月の行事予定

定例会	25 日(木) 11:00～
打合せ会	定例会終了後
友愛会	15 日(月) 18 日(木)
グラウンドゴルフ (GG)	(火) 2 日 9 日 16 日 23 日 30 日
	(金) 5 日 12 日 19 日 26 日
屏風ヶ浦第一支部予選会	10 日(水) 予備日 12 日(金)
防犯パトロール	(月) 15 日 22 日 29 日 16 時～
自然体操	(水) 17 日 24 日
梅の里	19 日(金)
区老連総会	22 日(月) 18 時～
大野路 GG 合宿	5 月 26・27・28 日 (2泊3日 ¥20,000 円)

感想文 1年生を迎える会

平成 29 年 4 月 16 日 (日) 杉田小学校にて

屏風浦小学校 1年 3丁目 さかまき ゆうと
 みんなとビンゴしてたのしかったです。おかしとえんぴつとノート うれしかったです。
 す。ありがとうございました。

杉田小学校 1年 2丁目 ひらま つかほ
 じこしょうかいのときはとてもはずかしかったです。ボールゲームでは 1 位になった
 ののであめのつかみどりができて、たくさんとれてうれしかったです。さいごはプ
 レゼントももらいました。おかしとタオルとノートとえんぴつとけしごむをもら
 いました。小学生になったのでおべんきょうもがんばります。

屏風浦小学校 3年 1丁目 阿部 さら
 子ども会でゲームとか、いろんなものをもらったり、いろんな子としゃべったり、あ
 そんだりしました。楽しかったです。またイベントがあったらいきたいです。

杉田小学校 2年 2丁目 古山 琴音
 わたしは、一年生をむかえるかいにさんかしました。1ばんたのしかったのは、バド
 ミントンのラケットにボールをのせてコーンのまわりを1しゅうしてスタートにもど
 るゲームがたのしかったです。とくにおかしをいっぱいもらうのはうれしかったです。

子ども会 会長 2丁目 苦内 美帆
 一年生を迎える会を小学校の体育館にて行いました。初めの一年生の自己紹介では緊
 張した様子でしたが、ゲームが始まると、元気いっぱい沢山の笑顔が見られました。
 ゲームはボールを使った競争、じゃんけんジェンガ、ビンゴをしました。会が終わり
 後片付けをしていると、一年生の女の子が「ありがとうございました」と私の所に伝
 えに来てくれてとても嬉しく思いました。又、一年生の男の子は「楽しかった。次は
 いつあるの?」と家で話してくれたそうで、次の行事も楽しくなるように考えていき
 たいです。